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Дума

Двадцать седьмое заседание Думы г. о. Жигулёвск началось с награждения. Десять
человек получили почётный знак думы «Признание жителей городского округа
Жигулёвск».   Среди них: С.А. Антонов, председатель общественной палаты городского
округа Жигулёвск Самарской области; В.К. Гуськов, начальник службы по работе с
населением села Зольное; Т.А. Рогачёва, первый председатель контрольно-счётной
палаты городской думы; С.Н. Рысина, начальник службы по работе с населением
микрорайона Яблоневый Овраг; И.П. Глушич, технический директор общества с
ограниченной ответственностью «Водный мир»; Е.Ю. Гураевская, главный редактор
газеты «Жигулёвский рабочий»; Л.Н. Кучеренко, начальник
ремонтно-эксплуатационного участка № 1 ООО «Мир сервиса»; Д.В. Орлов,
врач-терапевт, заведующий кардиологическим отделением Жигулёвской ЦГБ; В.И.
Можаров, депутат городской думы. Активному пенсионеру Н.И. Ионову награду вручили
по месту жительства.
Почётный знак - награда новая, дума утвердила её лишь в прошлом году. Его
заслуживают люди, много сделавшие для жителей города. Те, кто занимается
патриотической работой и деятельностью, направленной на укрепление единства, мира
и дружбы. Вручая награды, председатель Думы Ю.В. Смеловский тепло поблагодарил
каждого за труд на благо Жигулёвска.
Поправки в бюджет, правила благоустройства, нормативные акты в сфере
муниципального контроля и план приватизации на 2022 год, отчёт о работе
контрольно-счётной палаты и мероприятия по исполнению наказов в текущем году -
рабочие вопросы, рассмотренные на минувшей думе.
Представляя депутатам поправки в основной финансовый документ города,
руководитель финансового управления администрации городского округа Жигулёвск
О.Г. Казакова отметила, что, несмотря на то что доходная часть бюджета города
увеличивается всего на 55 тыс. рублей, внутренняя перегруппировка средств в
расходной части предусматривает дополнительное финансирование капремонта
городских дорог и дорог в с. Ширяево. Выделяется 85 тыс. рублей на приобретение
дополнительного кухонного оборудования для нового детского сада в микрорайоне
В-10. В местном бюджете резервируются средства в размере 2,5 млн рублей на
софинансирование мероприятий по капитальному ремонту двух учреждений культуры:
Жигулёвского ДК и ДК «Юбилейный». Таким образом, доходная часть бюджета
Жигулёвска на текущий год составит 945 млн 951 тыс. руб., общая сумма расходов - 1
млрд 10 млн 148 тыс. рублей, дефицит - 64 млн 197 тыс. рублей.
Основные изменения в Правила благоустройства территории городского округа
Жигулёвск связаны с утверждением норм, регламентирующих облик нестационарных
торговых объектов, объектов капитального строительства, а также с устранением
замечаний самарской межрегиональной природоохранной прокуратуры.
Прогнозный план приватизации помимо недвижимого объекта в микрорайоне
Александровское Поле дополняется муниципальным имуществом, расположенным на
первом этаже жилого дома на ул. Ткачёва. Оба объекта планируется реализовать в
первом полугодии текущего года.
Представляя отчёт контрольно-счётной палаты, её председатель И.В. Стоногина
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отметила, что в отчётном периоде проведено 20 экспертиз муниципальных правовых
актов в сфере финансов и 11 проверок.
Объём финансирования мероприятий по исполнению наказов избирателей в текущем
году вырос на 6,7 млн рублей. Всего планируется выполнить почти 200 наказов жителей
на сумму в 127 млн рублей.
Председатель постоянной комиссии по городскому хозяйству, промышленной политике и
экологии думы М.Н. Дмитриев сообщил о рассмотрении на заседании вопроса о зимнем
содержании улично-дорожной сети. Депутаты пришли к выводу, что МУП
«Благоустройство» не справилось с поставленными перед ним задачами. Глава
городского округа Жигулёвск И. Г. Сухих в ходе обсуждения попросил руководство
муниципального учреждения разработать план по ротации имеющейся уборочной
техники, рассмотреть целесообразность привлечения на следующий год подрядной
организации для проведения уборки снега, а также возможность подготовки
песко-соляной смеси уже в мае - июне текущего года, чтобы к следующему сезону быть в
полной готовности. Вопрос содержания дорог этого года с повестки не снят и остаётся
на контроле у депутатского корпуса
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